

Didukung Ulama, Pemko Padang Optimistis Capaian Vaksinasi Covid-19 hingga 70 Persen

Afrizal - PADANG.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 20, 2021 - 14:01



Padang, -Setelah lepas dari PPKM Level 4 dan kini menjadi PPKM Level 2, Pemko Padang makin bersemangat mengejar capaian vaksinasi Covid-19 hingga 70 persen. Apalagi, Pemko Padang mendapat dukungan penuh dari para tokoh agama dan ulama.

Wali Kota Padang Hendri Septa mengatakan saat ini capaian vaksinasi di Kota Padang sudah menyentuh angka 49,4% atau sekitar 356.207 jiwa dari target

726.000 jiwa.

“Alhamdulillah, Kota Padang kini sudah turun ke level 2. Sekarang kita berupaya mengejar target 70% vaksinasi di Kota Padang,” kata Hendri Septa, Selasa (19/10/2021).

Untuk mencapai target tersebut, Pemko Padang terus mengencangkan vaksinasi di semua kelurahan, sekolah dan di lokasi-lokasi lain yang menjadi sentra pelayanan vaksinasi.

“Insya Allah kita akan genjot terus vaksinasi ini agar bisa mencapai angka 70 persen hingga akhir tahun nanti,” tutur Hendri Septa.

Ia menambahkan, Pemko Padang diberikan target oleh pemerintah pusat untuk memvaksin sebanyak 726.000 jiwa sampai akhir tahun 2021 ini. Menurut Hendri Septa, apabila target 70% itu tercapai, maka herd immunity atau kekebalan kelompok akan terbentuk.

“Dan kita berharap jika kekebalan kelompok sudah tercapai, insya allah pandemi Covid-19 bisa dikendalikan. Sehingga masyarakat bisa beraktivitas seperti sedia kala,” ujarnya

Hendri Septa mengaku mendapatkan dukungan dari para tokoh ulama untuk terus meningkatkan capaian vaksinasi Covid-19 di Kota Padang.

“Kita bersyukur mendapat dukungan langsung dari pimpinan para ulama dan tokoh agama di Kota Padang untuk menggenjot capaian vaksin,” kata Hendri Septa.

Dukungan itu, kata dia, disampaikan ketika Pemko Padang menggelar pertemuan dengan tokoh ulama, Senin (18/10/2021) malam. Dukungan itu mengalir dari Nahdatul Ulama (NU) Kota Padang, Persatuan Tarbiyah Islamiyah (Perti) Kota Padang dan Majelis Ulama Indonesia (MUI) Kota Padang.

Selain itu, Badan Intelijen Negara (BIN) dan Forkopimda Kota Padang sejak awal juga menyatakan mendukung penuh, bahkan juga katif melaksanakan vaksinasi massal.

“Kita sudah berkumpul dan sepakat menentukan langkah dan upaya kita melakukan percepatan vaksinasi Covid-19 di Kota Padang,” ujar Hendri Septa.

(*)